Si no hay compulsión en la religión, entonces, ¿por qué Alláh dice: "Lucha contra los que no creen en Al-láh"?

La primera aleya dice: [Una vez establecida la diferencia entre la guía correcta y el desvío no se puede forzar a nadie a creer. Quien descrea de las falsas divinidades y crea en Al-láh, se habrá aferrado al asidero más firme [el Islam], que es irrompible. Dios todo lo oye, todo lo sabe[[154], En ella se establece un gran principio islámico, que es la prohibición de la coacción sobre la religión. Mientras que en la segunda aleya dice: [Luchen contra quienes no creen en Al-láh ni en el Día del Juicio (...)[[155], Su tema es específico, relacionado con aquellos que obstaculizan el camino de Al-láh e impiden que otros acepten el llamado del Islam, por lo que no existe una contradicción real entre ambas aleyas. (Traducción del Corán, 2.256) (Traducción del Corán, 9:29)

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: https://mawthuq.net/demo/qa/es/show/58/

Arabic Source: https://mawthuq.net/demo/qa/ar/show/58/

Saturday 18th of January 2025 03:28:47 PM